



Wir leben Autos.

Media Information

11. Mai 2012

Opel präsentiert größte Elektroauto-Flotte auf einer Messe



Opel präsentiert auf der „Electric Avenue“, der Leitmesse für nachhaltige Mobilität vom 17.-20. Mai in Friedrichshafen, die größte Flotte von Elektrofahrzeugen, die je auf einer Messe gezeigt wurden. Besucher können während der Messetage Testfahrten mit dem Ampera unternehmen und die Alltagstauglichkeit des Elektroautos selbst erleben.

Download in hoher Auflösung unter media.opel.de